

10. Mai 2017



## Digitale Zukunft fest im Blick

Die HAK Feldkirch wird ab Herbst eine Ausbildung in Wirtschaftsinformatik anbieten.



Von Johannes Hofer

Umfassende Informatikkenntnisse sind seit längerer Zeit sehr gefragt. Entsprechend ausgebildete Fachkräfte werden in Vorarlberg dringend gesucht, das zeigt auch eine aktuelle Analyse der Industriellenvereinigung. Die Verantwortlichen der Bundeshandelsakademie Feldkirch tragen diese



IT-Ausbildung an der HAK Feldkirch wird erweitert.  
Hak/Wiesner



Bitte melden Sie sich an, um den Artikel in voller Länge zu drucken.

